

**MATAR O MORIR,  
4 EQUIPOS  
BUSCAN  
CLASIFICACIÓN  
EN PROBEIS**

**P 20. ESTADIO**



Elmer Quintero / El Siglo

# Milagro de Navidad en una balacera

**POR COSA DE DIOS MUJER  
SE SALVA DE RECIBIR UN  
TIRO EN LA CABEZA**

**Mariela Hernández quedó atrapada en un fuego cruzado entre maleantes que se desató en la comunidad de Nuevo Amanecer en Chiriquí, en medio de los disparos un proyectil le acarició la cabeza, pensó que iba a morir, pero milagrosamente vive para contarlo.**

P 22. LA ROJA



**DESAPARECIDA,  
ADOLESCENTE SALIÓ  
DEL COLEGIO, PERO  
NUNCA LLEGÓ A CASA**

P 23. LA ROJA



**LA PINTA SIGUE  
SIENDO EL BRINDIS  
PREFERIDO DE LOS  
PANAMEÑOS**

P 2. HECHOS

**TRAGEDIA  
NAVIDEÑA, FAMILIAS  
LO PERDIERON  
TODO EN VORAZ  
INCENDIO**

**P 23. LA ROJA**



**Chacales le dieron piso a 'Marimba' en La Siesta de Tocumen**



Archivo / El Siglo

**DATO**

La víctima tenía antecedentes policivos y estuvo preso en La Joyita, actualmente contaba con medida cautelar

**LEADIMIRO GONZÁLEZ C.**

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

José Enrique Díaz (a) "Marimba", de 38 años, fue asesinado de un tiro en el pecho la noche del 24 de diciembre cuando se encontraba en el sector La Emmanuel, en La Siesta de Tocumen.

El crimen se reportó a eso de las 8:00 de la noche y alias "Marimba" fue atacado por un sujeto que le propinó el disparo y luego se dio a la fuga.

Los médicos del cuarto de urgencia del Hospital Irma de Lourdes Tzanetatos, donde fue llevado, nada pudie-

ron hacer para salvarle la vida.

Fuentes policiales informaron que "Marimba" tenía antecedentes delictivos y fue aprehendido en 2021 dentro de un auto reportado como robado a mano armada.

También estuvo detenido en el Centro Penitenciario La Joyita por posesión ilícita de arma de fuego, donde cumplió 6 meses de prisión. Igualmente, fue aprehendido por robo de vehículo y se mantenía firmando los lunes, miércoles y viernes.

**'ENCERRAO' EN CASA**

Es que pa' que salir a donde en Navidad, si en casa tenía mi regalito

**Empanada de pollo le explotó en el rostro**

**REDACCIÓN**

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**INSÓLITO.** Un cliente de un bar de Curitiba, Brasil, se llevó una terrorífica sorpresa después de que una coxinha de pollo, aperitivo típico similar a una empanada frita, le explotara en la cara tras dar el primer bocado.

La escena, grabada por una cámara de seguridad, ocurrió el pasado viernes 13 de diciembre. El propietario del bar, Christian de Souza Amaral, dijo que quedó sorprendido por lo ocurrido. "Sonó como si reventara un neumático. Me quedé en estado de 'shock' al ver cómo se le pegaba la masa en la cara. Sonó como una bomba", recuerda.

Una de las razones que pueden haber provocado la explosión del alimento está relacionada con la preparación, ya que la coxinha pudo haber estallado debido a la formación de una bolsa de aire durante el proceso de

/Redes sociales



elaboración, según comentó al diario Globo la científica Laura Marise, doctora en biociencias y biotecnología.